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M A I R I E  D E  C O U R C H E V E L

LETTRE D’INFOS
Chères Courchevelloises, 
Chers Courchevellois,

Le budget 2025 de notre commune a été voté avec l’ambition d’initier 
un programme d’investissements conséquent, indispensable pour le 
développement de la commune, tout en préservant une gestion budgétaire 

responsable.
Le logement, qu’il soit permanent ou saisonnier, est au premier rang des priorités. 
À tous les niveaux de la station, plusieurs projets voient le jour : la réhabilitation de 
l’ancienne cantine de Champétel, le programme à Courchevel 1850, la rénovation de 
la fromagerie de Courchevel Village ou encore la création de nouveaux appartements 
à La Perrière. Ces initiatives répondent à l’enjeu de maintenir une vie locale 
dynamique.
Le futur ascenseur valléen va agir tel un accélérateur pour la requalification du 
cœur de Saint-Bon. Ces deux grands projets sont travaillés simultanément pour en 
assurer leur cohérence. La rénovation du Forum s’accompagnera de l’installation 
d’une pompe à chaleur pour réduire notre empreinte carbone. Les études 
environnementales et d’impact pour la rénovation des Tremplins olympiques ont 
débuté en vue de l’accueil des jeux olympiques et paralympiques d’hiver 2030.
La création du pôle médical à Courchevel 1850 est en bonne voie, avec le lancement 
récemment du concours d’architecte. Ce programme tant attendu est mené 
conjointement entre les élus, les services techniques ainsi que le corps médical et 
paramédical du territoire. L’objectif étant de répondre au plus juste aux attentes en 
matière de santé.
Sur le plan culturel, l’été 2025 sera marqué par l’inauguration de la Micro-Folie à 
la médiathèque : un musée numérique en accès libre, véritable ouverture sur les 
établissements culturels nationaux et internationaux. À l’automne, nous lancerons 
le nouveau pumptrack d’Aquamotion, première pierre d’un futur complexe sportif.
Enfin, nous poursuivons la modernisation de Courchevel Tourisme, dont les nouveaux 
bureaux situés rue des Lugeurs seront livrés à l’automne 2025.
Dans ce contexte d’investissements majeurs, je tiens à souligner que nous avons 
fait le choix de ne pas augmenter les impôts locaux, ni les taxes sur les résidences 
secondaires ; un engagement fort pour maintenir l’attractivité de notre commune.
La continuité budgétaire est au cœur de notre action : malgré l’ampleur des projets 
engagés, nous maintenons une réserve d’investissement solide, garantissant ainsi 
notre capacité d’adaptation face aux défis à venir. 
Je vous souhaite à toutes et à tous un très beau printemps.

Le maire de Courchevel,
Jean-Yves Pachod.

DE COURCHEVEL
É D I T O

POUR SUIVRE TOUTE 
L’ACTU EN DIRECT, 
TÉLÉCHARGEZ 
ILLIWAP, 
L’APPLICATION MOBILE 
DE LA COMMUNE

JEAN-YVES PACHOD

DIRECTEUR DE PUBLICATION
Jean-Yves PACHOD
ADJOINTE EN CHARGE DE LA
COMMUNICATION
Manon LAZZARONI
DIRECTRICE DE LA COMMUNICATION
Agathe DE SAUVERZAC
RÉDACTION 
Emeline CHERRIER, Marion CLASTRES, 
Célestin GEORG-MONNIER
CRÉDITS PHOTOS 
Courchevel Tourisme, Mairie de Courchevel, 
Billy Lebelge, Société des 3 Vallées
MISE EN PAGE : Marion CLASTRES
PARUTION : PRINTEMPS 2025
TIRAGE : 2 700 exemplaires
IMPRIMERIE : l’Edelweiss
DISTRIBUTION : ESAT Albertville

Imprimé sur du papier issu de forêts 
à gestion durable avec des encres 
végétales. Faites le tri, ce bulletin est 
recyclable !

Projets - Le budget 2025 ......................................................................... 2-4
Tourisme et domaine skiable.........................................................................5
Tribune d’expression  ...................................................................................6
Appels à candidatures ..................................................................................6
Développement durable  ...............................................................................7
Agenda et état civil  .....................................................................................8

Sommaire



 Fiscalité : 27 178 980 €, soit 61,93 %
 Revenus d’immeubles : 4 800 000 €, soit 10,94 %
 Dotations versées par l’État : 4 735 100 €, soit 10,79 %
 Recettes sur les services aux usagers (cantine, secours sur piste, etc.) : 2 569 980 €,      
soit 5,86 %
 Refacturation Val Vanoise, CCAS, budgets annexes : 559 000 €, soit 1,27 %
 Recettes diverses : 2 043 718 €, soit 4,66 %
 Produits de placement : 2 000 000 €, soit 4,56 %

 Tourisme (subvention Courchevel Tourisme, transport urbain, navettes, etc.) :
7 659 000 €, soit 17,45 %
 Fonctionnement général (assurances, locations, honoraires, etc.) : 7 938 889 €,
soit 18,09 %
 Bâtiments et services techniques (entretien patrimoine et voirie, déneigement, etc.) :
6 837 900 €, soit 15,58 %
 Personnel : 10 829  000 €, soit 24,67 %
 Subventions aux associations : 2 500 000 €, soit 5,70 %
 Contributions aux services extérieurs (SDIS, CCAS, syndicats, Aquamotion, Parc
Auto, etc.) : 2 219 000 €, soit 5,06 %
 Sports et animations (fonctionnement des équipements sportifs, événements, etc.) :
3 883 439 €, soit 8,85 %
 Reversement à l’État. Fonds de péréquation (mécanisme redistributif visant à équilibrer les ressources 

financières entre différentes entités - régions, collectivités - pour réduire les disparités économiques et 
sociales) : 1 350 000 €, soit 3,08 %

 Enfance et jeunesse (fonctionnement écoles et crèches et services liés) : 504 550 €,
soit 1,15 %
 Intérêt de la dette : 165 000 €, soit 0,38 %

P R O J E T S

Vote du budget de la commune 
pour l’année 2025

Focus logement

F O N C T I O N N E M E N T

D ’ O Ù  V I E N T  L’ A R G E N T  D E  L A  C O M M U N E

O Ù  VA  L’ A R G E N T  D E  L A  C O M M U N E

+ 46 026 016 € 

Depuis 2024, le processus d’élaboration du budget est différent 
des précédentes années.
Avec une délibération fixée plus tardivement, il a été décidé, 
désormais, de présenter le budget en prenant en compte la 
réserve, soit les fonds qui ne sont pas dépensés, mais réinjectés 
d’une année sur l’autre pour être consacrés aux grands projets. 
Ainsi, en 2025, la priorité de cette dernière année de 
mandat sera consacrée au logement. 

Outre les actions déjà menées en 2024 comme la livraison de 
la résidence Klyâ, à Courchevel Moriond, le développement 
du logement permanent et saisonnier est l’une des pierres 
angulaires des opérations programmées en 2025, qui découlent 

du besoin et de la volonté forte de favoriser l’accès au logement. 
En novembre 2024, la commune a travaillé, avec Action Logement 
- organisme collecteur qui vise à faciliter l’accès au logement pour 
les salariés - et la préfecture, à une convention consacrée aux 
personnels saisonniers qui a pour but de garantir des solutions 
en prenant en compte les contraintes inhérentes au territoire.

Le budget communal est scindé en deux sections : le 
fonctionnement et l’investissement. Le premier couvre 
les dépenses courantes nécessaires au fonctionnement d’une 
organisation (salaires, loyers, fournitures, etc.) et le second 
finance des dépenses destinées à accroître ou à améliorer le 
patrimoine (achat de matériel, construction de bâtiments, etc.). 

LOGEMENTS SAISONNIERS DU PARKING DES LUGEURS
Ce programme, à Courchevel 1850, est actuellement à l’étude 
pour permettre de construire une douzaine d’appartements 
saisonniers (T1 et T2) supplémentaires. Les travaux nécessitent 
une surélévation du bâtiment existant de la fourrière. La livraison 
de ce projet est programmée pour novembre 2026.

RÉHABILITATION DE LA CANTINE DE L’ÉCOLE DE CHAMPÉTEL
Le réfectoire sera revalorisé en quatre logements communaux, 
distribués sur deux étages. Ainsi, ce lot comportera un T1 bis, 
deux T2 et un T3. La livraison est prévue pour l’été 2025. 

TRAVAUX À LA FROMAGERIE DE COURCHEVEL VILLAGE
Situé dans la rue des Gravelles, le bâtiment actuel comprend, 
en plus de la fromagerie, un logement utilisé pendant la période  
estivale. Le projet porte sur la réhabilitation du logement existant 
qui, en été, est à l’usage des alpagistes et qui a vocation à être 
loué aux saisonniers l’hiver. Ce logement collectif comprendra 
deux voire trois chambres distinctes. La consultation est en cours, 
les études commenceront en 2025 pour un début des travaux 
prévu au printemps 2026.

LA FERME DE PRALONG
Sur la route de l’altiport, le lot comporte plusieurs bâtiments, 
notamment l’ancienne fromagerie qui est aujourd’hui, en été, 
utilisée en point de vente de produits de la ferme. Les autres 
halles regroupent des espaces de stockage pour les agriculteurs 
et deux logements occupés à l’année. 
Dans le but d’optimiser l’utilisation de l’existant, les travaux, 
prévus en même temps que ceux de la fromagerie de 
Courchevel Village, porteront ainsi sur : 

 La vérification et la remise aux normes des réseaux secs et 
humides de tous les bâtiments ;

 La rénovation des logements et l’aménagement d’un logement 
supplémentaire ;

 La création d’une ferme pédagogique dans la halle ouest ;
 La réfection et la remise aux normes de l’ancienne fromagerie/

espace de vente actuel.

À LA PERRIÈRE
L’achat d’une maison à rénover est prévu au printemps pour 
créer de nouveaux appartements et ainsi proposer une solution 
de logement supplémentaire dans le bas de la commune.
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Acté lors du conseil municipal du 25 mars, le vote du budget de la commune est aussi le moment de faire un tour 
d’horizon des nombreux projets prévus au cours de l’année.  En 2024, les recettes ont dépassé les prévisions 
budgétaires, ce qui démontre la bonne dynamique économique de la commune.

I N V E S T I S S E M E N T *

52 983 760 €
Travaux d’équipement : 35 664 822 €, soit 67,31 %

Équipements sportifs et touristiques : 9 720 302 €, soit 18,34 %

Autres investissements : 6 676 636 €, soit 12,60 %

Remboursement de la dette : 922 000 €, soit 1,74 %
67,31 %

18,34 %

12,60 %

1,74 %

43 886 778 € 
 Équilibre réel : totalité des dépenses calculées sans le virement à la section d’investissement.

MODÉLISATION DU FUTUR BÂTIMENT DE CHAMPÉTEL

VUE AÉRIENNE DU COMPLEXE DE LA FERME DE PRALONG
À RÉHABILITER

ENTRÉE DU LOGEMENT À LA FROMAGERIE

* Dont le transfert de l’excédent de la section fonctionnement  à la section investissemet de 46 026 016 €.

 Virement à la section investissement )

De plus, la commune dispose d’une réserve de 97 490 867 €
(dont les 46 026 016 €) consacrée aux projets futurs.
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C A D R E  D E  V I E  E T 
A M É N A G E M E N T  D U  T E R R I T O I R E 

COVOIT’GO
Avec quinze nouveaux arrêts, le déploiement complet de la ligne 
de covoiturage spontané Covoit’Go est prévu pour le mois de 
juin. Voir page 7.

LE CENTRE DE REMISE EN FORME
Au Forum, le centre de remise en forme va être modernisé. 
Les travaux seront conduits de mai à octobre. En parallèle, une 
pompe à chaleur sera installée pour chauffer l’ensemble du 
bâtiment et ainsi remplacer les deux chaudières actuelles. Et, 
toujours dans un souci d’économies d’énergie et de durabilité, 
la toiture sera également rénovée.

S A N T É
PÔLE SANTÉ
À Courchevel 1850, la création du pôle santé avance bien avec 
le lancement récent du concours d’architecte ; un appel d’offres 
mutualisé avec celui de la rénovation de la façade du Forum. Le 
début des travaux est prévu pour 2026. Parallèlement les élus de 
la commune travaillent avec le corps médical et paramédical du 
territoire autour de la répartition des espaces, afin de répondre au 
plus juste aux besoins en matière de santé.

T O U R I S M E

PRATIQUE CYCLISTE
Dans le cadre du développement de la pratique du deux-
roues, notamment du VTT, de nouveaux projets sont en cours 
d’élaboration ou d’étude. Dès cet été, une nouvelle piste enduro 
niveau bleu, reprenant des chemins existants, reliera Courchevel 
Village à Courchevel Le Praz et, cet automne, un nouveau pump 
track à Courchevel Village au niveau d’Aquamotion sera installé. 
Des créations de pistes à Courchevel Moriond et dans le secteur 
des Chenus sont prévues pour 2026-2027.

MICRO-FOLIE
La médiathèque de Courchevel accueillera la Micro-Folie cet été, 
une première en montagne. Ce concept de musée numérique  
est une plateforme culturelle de proximité. Ouvert à tous et 
gratuit, il donne accès à des collections nationales, régionales 
et internationales. Les visiteurs pourront également profiter 
d’un espace de réalité virtuelle pour une immersion encore 
plus intense, ainsi que d’une nouvelle ludothèque, déplacée et 
repensée pour s’intégrer harmonieusement à ce nouvel espace 
culturel.

COURCHEVEL TOURISME
Les nouveaux locaux de travail de Courchevel Tourisme à la Porte 
de Courchevel seront livrés en novembre 2025.

JANVIER CONFIRME SON DYNAMISME
Avec une fréquentation importante 
pendant le mois de janvier, la saison 
d’hiver 2024-2025 s’inscrit dans une 
dynamique positive. Les chiffres de 
cette année confirment la tendance déjà 
observée la saison dernière : janvier n’est 
plus un mois creux. La présence des 
visiteurs se maintient de manière linéaire 
entre les vacances de fin d’année et les 
congés d’hiver.

UNE FRÉQUENTATION EN HAUSSE 
PORTÉE PAR LES SÉJOURS 
PROLONGÉS
À la f in des vacances d’hiver, la 
Société des 3 Vallées (S3V) enregistre 
983 000 journées skieurs vendues, 
soit une augmentation de 3,6 % par 
rapport à la saison précédente. Les 
forfaits 3 Vallées, toujours très prisés, 
représentent 82,5 % des ventes pour les 
séjours de deux jours et plus.

Cette tendance à la hausse s’inscrit 
dans un contexte marqué par l’essor des 
séjours prolongés, notamment en dehors 
des périodes scolaires. 

CHIFFRES CLEFS

983 000
journées skieurs vendues, soit une 
augmentation de 6 % par rapport à la 
saison précédente à la même période, au 
21 avril 2024.

NOUVELLE TÉLÉCABINE DES CHENUS
Prévue pour l’hiver 2025-2026, la future 
télécabine des Chenus sera entièrement 
rénovée. L’installation, dotée de cabines 
10 places, doublera sa capacité de 
transport pour atteindre 2 400 personnes 
par heure. Son nouveau tracé limitera 
l ’ impact environnemental tout en 
intégrant des dispositifs innovants comme 
des panneaux solaires et la récupération 
des eaux pluviales.

Les travaux de ce projet, porté par la S3V, 
avec un budget de 20 millions d’euros, 
sont prévus d’avril à décembre 2025.

LES CABINES MISES AUX ENCHÈRES
Pour  les  p lus  nosta lg iques, les 
100 cab ines des Chenus seront 
mises aux enchères au côté des 
71 anciennes cabines de l’Ariondaz le 
samedi 24 mai 2025. L’intégralité des 
bénéfices de la vente sera reversée à des 
associations œuvrant dans les domaines 
social et environnemental.

Plus d’informations :
www.interencheres.com
Société des 3 vallées
Bénédicte Peroz, b.peroz@s3v.com

Bilan de la saison d’hiver

Les chutes de neige de début de saison et l’ensoleillement 
généreux ont permis aux vacanciers du début d’hiver de 
profiter de conditions incomparables. À raison, puisque des 
performances record ont été enregistrées cette saison :

1,6 M de nuitées au 28 mars 2025, tous lits touristiques 
confondus.

+ 2,2 points : augmentation du taux d’occupation 
des lits marchands prévisionnelle pour l’hiver 2024-2025.

96,4 % : taux de fréquentation des lits marchands 
(pics inédits en décembre et en février). 

87,5 % : taux d’occupation moyen pendant les 
vacances d’hiver.

70 % à 80 % : taux de fréquentation en janvier 
(traditionnellement une période inter-vacances plus calme).

Ces chiffres découlent notamment des opérations menées tout 
au long de l’année par Courchevel Tourisme. Accueils de tour-
opérateurs et de journalistes en station, tournées promotionnelles 
à l’international et événements de réseautage en France et à 
l’étranger. Il est également rappelé que l’Office de Tourisme prévoit 
annuellement un programme de promotion ambitieux  avec : 

LE LIVE
L’accueil, en décembre, d’une centaine de tour-opérateurs (TO) 
et d’agences de voyage, axé sur le segment 5 étoiles et palaces.

LE LOVE
Cet événement, consacré au segment 3 et 4 étoiles, permet 
à 50 TO et agences de découvrir la station, au mois de mars. 

TROIS TOURNÉES PROMOTIONNELLES
Elles sont prévues en 2025 au Brésil (du 31 juillet au 7 août), 
en Inde et au Moyen-Orient. À ces occasions, les équipes 
de Courchevel Tourisme sont accompagnées d’hébergeurs, 
de prestataires d’activités et de services pour rencontrer TO, 
agences, presse professionnelle, chefs d’entreprise, etc.

SA PRÉSENCE À DES ÉVÉNEMENTS SPÉCIALISÉS
Des workshops comme le Mountain Travel Symposium en 
avril à Snowmass (Colorado) où plus de 800 professionnels 
de 35 pays sont représentés, l’ILTM (International Luxury 
Travel Market) de Singapour en juillet, ou encore dans les pays 
scandinaves en septembre avec une tournée intitulée France 
outdoor and active vacation (Séjours en France actifs et en 
plein air), organisée par Atout France. Au total, Courchevel 
participe à plus de 10 événements de networking tout au 
long de l’année. 

Sur les pistes

T
O

U
R

IS
M

E
D

O
M

A
IN

E
 S

K
IA

B
L

E

P R O J E T S

Autres projets

COMMUNIQUÉ DE LA S3V

À Courchevel Tourisme

P R O J E T S  À  V E N I R  

Dans le même temps, des études de faisabilité 
sont en cours pour d’autres projets d’envergure, 
comme :

• l’installation de nouvelles bornes de 
recharge pour véhicules électriques ;

• la création d’une zone de loisirs à 
Aquamotion, dont une halle pour sport de 
raquettes ;

• la modification du golf ou encore la mise 
aux normes d’équipements tels que les 
tremplins en vue des Jeux olympiques et 
paralympiques d’hiver 2030.
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Lucien CORDEL 
C.M. 25.03 : Mr le Maire vante notre modèle économique qui 
fonctionne pour l’instant ; c’est incontestable : recettes de 
fonctionnement annuelles de l’ordre de 45 millions et recettes 
d’investissement de 94 millions en 2024. Mais ce modèle 
implique aussi pour sa pérennité de très importants besoins 
d’investissements tant touristiques (golf, tennis, vélo, tremplins, 
croisette, Ste Marie…) qu’opérationnels (transport par câble, 
parkings, logement saisonnier et permanent, centre médical, 
rénovation bâtiments…). Les ventes de foncier ont financé 
le passé et constitué nos réserves. Elles seront plus difficiles 
dans l’avenir, complexifiées encore par la loi ZAN. Nous devons 
absolument contraindre nos dépenses de fonctionnement mais 
aussi être plus sélectifs et économes dans les projets.   

Isabelle MONSENEGO
La relation de la Commune avec la S3V / département est un 
sujet majeur qui aurait dû être traité en priorité depuis le début 
du mandat. En effet, les remontées du Praz de 1550 et 1850 
sont gérées par le Département et non la Commune. C’est la 
seule exception en France. La S3V souhaiterait avancer la date 
du renouvellement de notre délégation de service publique sur 
le reste du territoire qui se termine en 2030. Ce serait une erreur 
fatale que d’accepter. Le moment est venu de faire valoir nos 
droits et reprendre la maitrise de nos installations comme toutes 
les stations françaises. Nous avons les lois et jurisprudences en 
notre faveur. Je préconise un échange avec la population que je 
demande au maire d’organiser, assisté d’un avocat spécialisé et 
propose mon humble expertise de juriste.

Jean-Marc BELLEVILLE, Claude ALLEMOZ et 
Béatrice CHEVALLIER (Tous pour Courchevel)
La contribution du groupe « Tous pour Courchevel » ne nous étant pas parvenue dans 
les délais, la rédaction est dans l’impossibilité de publier sa tribune.

T R I B U N E S  D ' E X P R E S S I O N

L’article 83 de la loi du 7 août 2015 portant Nouvelle Organisation Territoriale de la République (loi NOTRe) a modifié l’article L.2121-27-1 
du Code général des collectivités territoriales régissant l’espace réservé à l’opposition dans les supports de communication municipaux. 
Alors que l'obligation de prévoir cet espace ne s'appliquait jusqu’alors qu’aux communes de plus de 3 500 habitants, la loi NOTRe étend 
cette obligation aux communes de 1 000 à 3 500 habitants. Les modalités pratiques de mise en œuvre de ce droit d’expression sont 
fixées dans le règlement intérieur du conseil municipal qui a été adopté lors de la séance du 24 novembre 2020.

Sophie CRET
La contribution de Sophie Cret ne nous étant 
pas parvenue dans les délais, la rédaction est 
dans l’impossibilité de publier sa tribune.
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Déploiement complet du dispositif
de covoiturage à Courchevel

MOBILITÉ  

Le dispositif émane du travail de la commune sur son schéma 
de déplacement et de mobilité dont découlent une vingtaine 
d’actions qui seront mises en œuvre, pour la plupart, dès 2025. 
Elles auront pour objectif de fluidifier le trafic afin d’améliorer 
la qualité de vie et de réduire l’impact carbone. Elles incluent, 
par exemple, l’installation de bornes de recharge pour véhicules 
électriques et la création de voies plus facilement cyclables 
courant 2026, mais aussi, dès cette année, le déploiement 
intégral du réseau de lignes de covoiturage spontané Covoit’Go. 

Cette solution, une première en montagne, est une alternative 
à « l’autosolisme », permettant une réduction considérable des 
émissions de gaz à effet de serre ainsi qu’une diminution de la 
congestion liée au trafic routier. 

Le projet est mené par la société Ecov et dispose d’un 
financement à hauteur de 50 % via le Fonds vert, la subvention 
mise en place au niveau national pour accompagner la 
transition écologique des territoires. 

Les quinze nouveaux arrêts installés au printemps 2025 
viendront compléter les deux arrêts actuels afin d’offrir aux 
usagers une solution de covoiturage plus écologique, solidaire 
et accessible à tous, car sans partage de frais et sans recours 
au mobile. 

ÉCHANGES AVEC PARK CITY
Voyage traditionnel
L’association Courchevel Park City organise des échanges 
entre jeunes Courchevellois(es) né(e)s en 2009 et en 2010 
et jeunes habitant(e) s de Park City. Les correspondant(e)s 
américain(e) s seront accueilli(e) s en février 2026, puis nos 
jeunes Courchevellois(es) partiront à Park City (accueil dans 
les familles et circuit itinérant dans les parcs nationaux) en 
juillet 2026.
• Le nombre de jeunes pouvant participer à cet échange est 

limité à 20 (inscription selon l’ordre d’arrivée des mails). 
Un entretien individuel sera organisé avec les jeunes et les 
membres du bureau.

Échanges scolaires
Les élèves en 2de générale ou 2de bac pro cuisine (nouveauté 
cette année) du lycée de Moûtiers auront la possibilité de 
séjourner dix semaines (octobre-décembre 2025), dans un 
établissement scolaire équivalent à Park City (High School Park 
City). La scolarité est poursuivie à distance en plus du suivi des 
cours dans le lycée américain. Ils(elles) seront logé(e) s dans la 
famille du correspondant.
Le lycée de Moûtiers accueillera à son tour les jeunes de Park 
City pendant dix semaines (mars-mai 2026). Ils seront logé(e) s 
dans les familles françaises.
• Le nombre de jeunes pouvant prendre part à cet échange est 

limité à 5 et la participation est soumise à l’approbation de la 
proviseure du lycée de Moûtiers, sous réserve d’avoir un très 
bon niveau scolaire.

Inscription au plus tard le 16 mai 2025 auprès de 
Martine Parizot, présidente  : martineparizot73@gmail.com.  

Plus d’infos (fiche d’inscription, conditions et coût) :
www.mairie-courchevel.com/Éducation et jeunesse
ou contacter Martine Parizot au 06 15 84 00 06.

Appels
à candidatures

En décembre 2022, la mairie de Courchevel lançait le dispositif de covoiturage spontané Covoit’Go 
en installant deux arrêts au Grand Carrey et à Courchevel 1850. 
Après deux ans et demi et plus de 3 500 trajets, la ligne sera complétée cet été avec quinze arrêts 
supplémentaires pour permettre aux habitant(e)s de Courchevel de covoiturer comme on prend le 
bus : spontanément et sans réservation, dans toute la commune et vers les communes voisines.

MAISON DE MORIOND
Bail commercial - Restaurant à aménager
Un restaurant avec terrasse à aménager au niveau 4 sur 5
Surface : 381,20 m2 + terrasse 155,20 m2

Ouverture du restaurant : hiver 2026-2027
Date limite de réception des dossiers : lundi 7 juillet 2025

Contact :
Service juridique
06 31 15 58 66

CABINET MÉDICAL
DE COURCHEVEL LA TANIA
Bail professionnel du local du cabinet médical de 
Courchevel La Tania, dans l’immeuble La Grandzeta.
Superficie : 70 m2.
Local équipé d’un appareil de radiologie dont la maintenance est 
réalisée par la commune.
Loyer : 1 700 €. Charges payées par le médecin.
Possibilité d’installation à l’année.
Logement de type studio, avec loyer adapté.

Plus d’infos : www.mairie-courchevel.com ou contacter 
Fabien Cascarino, directeur du service Population  au 
04 79 08 24 14 ou fabien.cascarino@mairie-courchevel.
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N A I S S A N C E S
Novembre 2024
Gautier COUTTY

Décembre 2024
Timoté CURTET

Janvier 2025
Timéo BONNET THIERRY 

Février 2025
Joline COQUARD JANNI 
Eli-Rose BEZERGHEANU

État civil

Les informations du calendrier sont non 
contractuelles, consultez régulièrement les 
sites internet www.mairie-courchevel.com 
et www.courchevel.com pour connaître les 
dernières mises à jour.

Calendrier
des événements et animations

Mai 
8 
Cérémonie du 8 mai 1945 
La Perrière et Saint-Bon

24 et 25
Gala I Move
Auditorium Gilles de La Rocque
(Lieu sous réserve de confirmation)
Courchevel 1850

Juin 
7
Fête de La Minjon
Saint-Bon

14
Réouverture d’Aquamotion
Courchevel Village

14 et 15
D’une montagne à l’autre  : le Népal 
par le collectif d’associations 
Savoie Népal
14 juin : Courchevel La Tania
15 juin : Courchevel Le Praz

Du 18 au 22
Les Vogues, festival des initiatives 
durables (2e édition)
Courchevel Le Praz

20
Fête de la Saint-Jean 
Courchevel Le Praz

21
Opération Montagne propre
Rendez-vous à Courchevel Le Praz

24
Kermesse des écoles de Courchevel 
Bâtiment K120 et gymnase l’Envolée
Courchevel Le Praz

Le 29
Energym K’Danse
Auditorium Gilles de La Rocque
(Lieu sous réserve de confirmation)
Courchevel 1850

Le 30
Repas des séniors
Courchevel Le Praz

LES VOGUES, 1RE ÉDITION
SEPTEMBRE 2024

FÊTE DE LA SAINT-JEAN

Les rendez-vous 
culturels de Val Vanoise
TOUT PUBLIC
Le 17 mai
Chapeau M. Satie !
Chorégraphie et musique
Compagnie Le ver à soie
17 h - Salle polyvalente de Montagny

Le 24 mai
Pensez, je devine !
Mentalisme, hypnose
Compagnie Les Tréteaux aux 4 Vents
20 h - Auditorium de Méribel

8


